

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.075. CEUTA VIERNES 5 DE DICIEMBRE, de 1947.—Precio 50 céntimos

EL CAUDILLO celebró su cumpleaños en la intimidad

Los álbumes colocados en el Palacio Nacional se llenaron de firmas y de toda España llegaron mensajes de felicitación

Madrid, 4.—En el día de hoy ha cumplido 55 años S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos don Francisco Franco Bahamonde, en su residencia de El Pardo. No hubo ningún acto oficial con tal motivo celebrándose la fiesta en la intimidad.

En el Palacio Nacional se colocaron álbumes que han sido firmados por todos los miembros del Gobierno, autoridades civiles y militares, personalidades y numeroso público, que han querido testimoniar así su afecto, lealtad y devoción al Caudillo de España.—CIFRA

Felicitaciones de toda España : : : : :
Madrid, 4.—Con motivo de cumplirse hoy el 55. cumpleaños del Caudillo en las casas Civil y Militar se han recibido mensajes de felicitación y de adhesión de todas las provincias de España, figurando los de las Diputaciones, Ayuntamientos, organismos civiles, militares y religiosos, así como de numerosos particulares.—CIFRA

El Caudillo acepta la presidencia honoraria de la Junta Cidiana : : : : :
Burgos, 4.—En el Ayuntamiento se ha recibido una comunicación de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado por la que se notifica que el Generalísimo había aceptado, complacido, la presidencia de honor de la Junta Cidiana, recientemente fundada para poner en práctica el proyecto de homenaje hispanoamericano al Cid Campeador.—CIFRA

Los tetramotores "Santa María", "La Pinta" y «La Niña» aterrizan en Barajas

Traen un mensaje de amor de la Argentina para la Madre Patria

Los cadetes argentinos fueron recibidos por un representante del Jefe del Estado, el ministro del Aire, el Dr. Radio y otras personalidades

La multitud tributó a los visitantes el homenaje fervoroso de la amistad que une a los dos países

Llegada a Barajas : : : : :
Barajas, 4.—A las dos y media de la tarde aterrizaron en el espacio los tres tetramotores que con los nombres de "Santa María", "La Pinta" y "La Niña", traen a España el saludo de la Argentina por mediación de los cadetes del Aire de la República hermana.

Desde una hora antes de la anunciada, el aeropuerto de Barajas se hallaba totalmente abarrotado de público, deseoso de tributar a los visitantes argentinos el homenaje fervoroso de la amistad que une a los dos países.

Condecoración norteamericana a una madre española



MADRID.—El encargado de Negocios de los Estados Unidos, Sr. Guilbertson, hace entrega a doña Gloria Bertrand de la Medalla del Marino norteamericano, recompensa al máximo servicio prestado a los Estados Unidos. El hijo de la señora Bertrand murió a bordo del vapor "Pompoon", hundido por el enemigo el 12 de Noviembre de 1943

La grave situación social en Francia

Los huelguistas ocupan la estación central de Lyon y el edificio de Correos de Cannes

Entre las víctimas de los últimos choques hay diez y seis guardias republicanos

Para hoy amenazan con la huelga dos MILLONES DE FUNCIONARIOS PUBLICOS

Paris, 4.—Continúan llegando noticias de actos de sabotaje. Se sigue calculando el número de obreros parados, en dos millones.
Las negociaciones entre el Gobierno y la Confederación General del Trabajo, permanecen paralizadas.—EFE
Sigue la amenaza de huelga para hoy por los funcionarios públicos : : : : :
Paris, 4.—Continúa la ame-

naza de huelga general de funcionarios gubernamentales con cerca de dos millones de empleados. Sus dirigentes esperan la contestación del Gobierno, a sus peticiones y han prometido declarar la huelga mañana viernes, si consideran que la oferta gubernamental es poco satisfactoria.

Descientos cincuenta mil empleados de oficinas comerciales han anunciado también ir a la huelga mañana viernes si las negociaciones entre su Sindicato y los representantes del Gobierno no conducen a una aceptación de sus demandas de aumentos de sueldo.—EFE

Incorporación a filas el domingo : : : : :
Paris, 4.—El domingo próximo se incorporarán a filas los soldados que nacieron del primero de julio al 31 de diciembre de 1923.
Quedan exceptuados de este llamamiento, los mineros y los ferroviarios que estén casados y tengan tres o más hijos, así como los viudos, con uno o más hijos.—EFE

Los oficiales que serán llamados al servicio activo : : : : :
Paris, 4.—El Gobierno ha ordenado (Pasa a la página 2).

DIMITE EL GOBIERNO PERSA

Ha sido declarada la ley marcial y se toman severas medidas de vigilancia

Teherán, 4.—El Gobierno persa ha presentado su dimisión. Ha sido declarada la ley marcial en todo el país, según anuncia la agencia United Press.

Todos los ministros entregaron su dimisión al Jefe del Gobierno Es Sultaneh, que, por su parte, se ha negado a dimitir, ya que el Parlamento le concedió un voto de confianza el mes pasado.

En la residencia del jefe del Gobierno se ha intensificado la vigilancia, así como en todos los edificios oficiales.

Nuevamente quedan suprimidas las reuniones de más de tres personas.—Efe.

Puñetazos en la Asamblea CONSTITUYENTE ITALIANA

Fué aprobado el último artículo de la nueva Constitución

Roma, 4.—La Asamblea Constituyente ha dado cima a su labor, al aprobar por 274 votos contra 77 el último artículo de la nueva Constitución.

La Asamblea tenía de plazo hasta el 31 del corriente mes para redactar la carta fundamental del país.

Dicho artículo señala que el régimen del Estado italiano es la República y que no podrá ser modificado por vía de enmienda a la Constitución.

Tal precepto originó una lucha a puñetazos entre diputados republicanos y monárquicos.—Efe.

EL DUQUE DE EDIMBURGO a las órdenes del jefe DE LA DIVISION DE OPERACIONES

Londres 4.—El teniente de Marina, duque de Edimburgo, esposo de la princesa heredera Isabel, ha sido destinado en el Almirantazgo a las órdenes inmediatas del jefe de la división de operaciones.

El duque se encuentra actualmente en Escocia, en viaje de novios.

El nombramiento tendrá efectividad a partir del día 13 de diciembre.—Efe.



Su Excelencia el Alto Comisario preside en Ceuta los actos en honor de Santa Bárbara, Patrona de Artillería

El día 8, festividad de la Inmaculada llegarán a Ceuta alumnos de la Escuela Naval de Marín en buques de la Escuadra española

El día 14 se celebrarán en Ceuta las elecciones sindicales (Véase amplia información en página tres)

(Pasa a la página 4).

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5. GRAN ESTRENO Ufilms presenta la gran superproducción:

Algun día volveré

con John Wayne, Ann Rorat

El domingo día 7 Grandioso estreno:

LOS MAJOS DE CADIZ Por Imperio Argentina.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Suevia Films presenta:

EL EMIGRADO

son Myriam Day, Raúl Cancio, Manolo Morán, Marija Asquerino y Jorge Mistral.

Director: Ramón Torrado. La vida aventurera de un vasco que visitó América.

Próximamente:

LOS MAJOS DE CADIZ



SANTORAL DEL DIA

5 de diciembre, viernes. Santos Sabas, abad; Basso, Dalmacio, Pellico, obispos, Anastasio, Jollo, Félix, Crato, Potamia, Cristina, mártires; Nicolo, Juan, obispos, confesores. Rito simple. Ornamentos morados

SANTO SABAS

Nació este Santo cerca de Cesarea de Capadocia en el año 439, y siendo aún niño se retiró a un convento, abrazando generosamente las austeridades de la vida monástica. Diez años más tarde hizo su peregrinación a los Santos Lugares y resolvió filiar su morada en medio de los anacoretas de Palestina, donde vivió mucho tiempo, practicando una vida austérrima.

Después fundó la célebre Laura, que aún lleva su nombre, en la misma Palestina, y después de mucho milagro murió en Mutala de Capadocia el año 532.

EN HONOR DEL CORAZON DE JESUS

Hoy, primer viernes, se celebrarán en la Iglesia de Santa María de los Remedios, los cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

SANTORAL PARA MAÑANA 6 de diciembre, sábado. Santos Nicolás, Pedro, Pascasio, obispos; Asela, virgen; Policrónico, presbítero; Leoncio, Dativio, Emilianio, Bonifacio, Mayorico, mártires. Rito Doble. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

GRAN CAMPAÑA DE NAVIDAD

Mujeres de Acción Católica

Compliendo órdenes emanadas de su Consejo Superior, la Rama de Mujeres de Acción Católica, se propone llevar a cabo una campaña con el fin de que se celebre en todos los hogares las tradicionales fiestas de Navidad, para que no quede uno por pobre y humilde que sea, donde el Divino Niño no tenga su trono.

A este fin, se organizarán por la referida Rama, charlas, conferencias radiadas, difusión de octavillas y pasquines de propaganda, instalación de nacimientos en los escaparates y otros actos.

La primera conferencia se ce-

lebrará (D. M.) el día 7 del corriente a las cinco de la tarde, en el colegio de los Padres Agustinos, la que estará a cargo del reverendo Padre y elocuente orador sagrado, Martín Brafia, Arrese, Agustino Recoletos.

A esta conferencia y a las que se celebren en días sucesivos por otros oradores, están invitadas las demás Ramas de Acción Católica, las Asociaciones religiosas y cuantos señores y señoras deseen asistir.

También harán las Mujeres de Acción Católica, reparto de carnestillas y prendas, entre las mujeres que asisten a sus escuelas.

CINES y Teatro

CERVANTES: "El doctor se casa".—Estrenó, con gran éxito, el Cervantes esta película de Columbia Films S. A., que fué del general agrado del público, ya que sus incidencias, muy cómicas, la magnífica interpretación de Loretta Young y Ray Milland, así como la soberbia dirección de Alexander Hall, son un conjunto del valor de la película.

Sinceramente hemos de decir que para reír con ganas se tendrá que presenciar este film, donde Loretta Young se nos presenta en el papel de una solterona peligrosa y Ray Milland en el de un hombre de ciencia inasequible al amor.

Un argumento deliciosamente llevado a la pantalla y que, repetimos, será del general agrado.

APOLO: "Multicolor 1947".— Sigue actuando con gran éxito en Apolo Estrellita Castro, al frente de su espectáculo "Multicolor 1947" que ayer hizo llenar la sala del teatro en funciones de tarde y noche, recibiendo muchísimo aplausos todos y cada uno de los felices intérpretes de esta agrupación artística.

FINO ALMINA

Cerámica de los Castillejos

Homenaje de Ceuta a la República ARGENTINA

Se están preparando los actos a celebrar

Como ya saben nuestros lectores, Ceuta, por deseo del Municipio, desea que todos compartimos, va a rendir un homenaje de cariño y gratitud a la Argentina, la nación amiga que supo estar a nuestro lado siempre y que tan eficaz defensa hizo en la ONU para enterrar el mal llamado "caso español".

En la pasada sesión Municipal el señor Arizala, presidente de la comisión segunda, manifestó a sus compañeros, que el lugar designado para que lleve el nombre de República Argentina era el jardín de la Alhambra, bello marco a la entrada de Ceuta.

Así se acordó por unanimidad e inmediatamente se dispuso lo procedente para que el señor Arizala disponga lo necesario al objeto de rendir en fecha breve el homenaje a la Argentina.

Según se nos informa, ya se

Una publicidad eficaz Anuncios breves en EL FARO Teléfono 7-9-9

UNA MARCA ACREDITADA

Anúnciese en EL FARO

Baile en el Centro Cultural

Ayer, con motivo de la festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería, se celebró un baile en el Centro Cultural de los Ejércitos de siete a diez de la noche.

Asistieron al mismo los socios del óasino y sus familiares viéndose muy concurrido los salones, reinando una sana y agradable alegría durante las horas que duró el baile.

CARTELERA de CERVANTES

HOY viernes 5 Desde las CINCO

POR ULTIMA VEZ LORETTA YOUNG la actriz de la simpatía RAY MILLAND el galán más apuesto del cine...



la más encantadora película del momento

MANANA grandioso estreno WARNER BROSS cor. Humphrey BOGART RETORNO AL ABISMO

PROXIMAMENTE la mejor película de JORGE NEGRETE ¡ME HE DE COMER ESA TUNA!

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana Teléfono 7-9-9

La grave situación social en FRANCIA

(Viene de la primera). denado que todos aquellos oficiales que obtuvieron su título de 1942 a 1945, en la escuela fundada en el norte de Africa, serán llamados al servicio activo sin tener en cuenta el reemplazo a que pertenezcan... París, 4.—Los obreros ferroviarios en huelga ocuparon la estación central de París... París, 4.—Veinte personas han resultado heridas a última hora de la mañana de hoy en un choque entre huelguistas y fuerzas de la Policía...

NO HAY HERNIA ADMINICULO HERNISAN HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) Balmes, 104 - Barcelona

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música M. Fernández Benitez S. L.

La festividad de Santa Bárbara

S. E. el Alto Comisario, teniente general

Varela, preside en Ceuta los actos orga-

nizados en honor de la Patrona de Artillería

En la Iglesia de Africa se celebró una solemne función religiosa

Con S. E. asistieron todas las autoridades locales y de la Zona

Ayer, festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería, este Cuerpo, con tal motivo, organizó diversos actos que resultaron en extremo brillantes y a los que dió realce con su presencia S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos Excmo. señor teniente general don José Enrique Varela Iglesias.

A las once de la mañana, se dió una solemne misa en la iglesia de Africa.

Antes de la citada hora, comenzaron a llegar al templo infinidad de personas, habiéndose situado frente a la iglesia una batería del Regimiento de Artillería de Costa núm. 4, con bandera y banda de música, así como una sección de aprendices de la Escuela de Formación profesional obrera de la Maestranza, que habían de rendir honores.

A las once menos cinco hizo su entrada en la Plaza de Africa S. E. el teniente general Varela, acompañado del Excmo. señor general de Aviación, Gállego; Excmo. señor jefe del Gabinete diplomático de la Alta Comisaría señor Travesedo, y ayudante, teniente coronel señor Riera.

S. E. y acompañantes fueron saludados por el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano; Excmo. señor gobernador militar de la Plaza, señor García Polo; Excmos. señores generales de Artillería, Intervención, Sanidad, Ingenieros y Artillería del IX Cuerpo de Ejército, así como el Excmo. señor jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; Excmo. señor jefe del E. M. del Ejército; Excmo. señor jefe del E. M. de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor comandante militar de Marina; Ilmo. señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspan; Ilmo. señor comisario jefe de Policía; Ilmo. señor delegado provincial de Trabajo; fiscal

de la Vivienda, representaciones de todos los Organismos oficiales; jefe local del Movimiento, camarada Arizala; teniente de alcalde del Municipio, señor Quero; directores de los Bancos locales, Instituto Nacional de Previsión; Instituto Hispano Marroquí de Enseñanza; Escuela Normal del Magisterio, Sindicatos de Falange, Sección Femenina, representación de la Asociación de Señoras de Santa Bárbara, secretarios particulares de S. E. el delegado gubernativo e Ilmo. señor alcalde, señores Durán y Lanza, representaciones de la Prensa y un nutridísimo grupo de invitados así como una selecta representación de señoras y señoritas y todos los jefes de los distintos Cuerpos que guarnecen la Plaza, acompañados de oficiales de los mismos y un numeroso público.

S. E. el Alto Comisario revisó las fuerzas que rindieron honores, habiendo introducido la bandera en el templo el Excelentísimo señor general Mariñas, rindiéndole los honores correspondientes.

La iglesia estaba perfecta y artísticamente adornada, resaltando la imagen de la Patrona, habiéndose combinado una maravillosa iluminación eléctrica.

En la escalinata del altar se habían instalado dos bombas con hachones, así como piezas simbólicas del Arma, dando guardia la escuadra de gastadores, instalándose la bandera junto al altar.

S. E. el Alto Comisario se situó en lugar preferente así como las demás autoridades e invitados. El Ilmo. señor Vicario general, don Emilio F. García Fuentes, se situó a la izquierda del altar, acompañado de los ilustres canónigos de la Catedral.

También se encontraban en lugar destacado la Excmo. señora de Delgado Serrano y otros generales.

Ofició la misa el Ilustrísimo señor coronel Vicario cas-

treñe, don Manuel Martínez González, auxiliado por los Padres Perpén y Servot, dirigiendo el coro de soldados de Artillería el Padre Servat, cantándose la Misa de los Sagrados Corazones.

En el templo se encontraban la sección de aprendices y otra de Artillería.

Finalizado el acto, fué sacada la bandera con los mismos honores, habiéndose situado S. E. y autoridades junto a la puerta principal del Parque de Artillería, desde donde presenciaron el desfile de las fuerzas que fué brillantísimo.

Seguidamente el teniente general Varela y acompañantes se dirigieron al interior del Parque, donde en los salones principales se sirvió una copa de vino español, reinando gran alegría durante el acto, haciéndose votos por España y su Ejército.

Los honores a los invitados estuvo a cargo de los Excmos. señores generales de Artillería, teniente coronel señor Fort y otros jefes del Cuerpo, quienes prepararon un gran cúmulo de distinciones a cuantas personas allí se encontraban.

S. E. visitó más tarde, el comedor de los soldados, quienes lo recibieron con grandes muestras de afecto, dándose vivas a España, Franco y Varela.

A los soldados se sirvió un menú extraordinario consistente en paella, ensaladilla, tortilla y bistek de cerdo así como vinos, postres, café, puro y licores.

Desde el comedor, S. E. se dirigió a la puerta del Parque donde fué despedido por todas las autoridades e invitados que le hicieron muestra de un gran afecto, habiendo manifestado el teniente general Varela su satisfacción por las horas transcurridas en nuestra ciudad.

Más tarde, se despidieron las restantes autoridades, que felicitaron efusivamente a los generales jefes y oficiales del Arma de Artillería, felicitación a la que unimos la nuestra más sincera.

Por la tarde, a las 16 horas, se celebraron en los acuartelamientos de Artillería diversos actos deportivos y educativos que revistieron gran brillantez.

Muy organizado por el Arma de Artillería y Asociación de Señoras de Santa Bárbara, a las once de la mañana se dió una misa en la Iglesia de Africa, aplicada por las almas de los fallecidos del Cuerpo, colocándose a continuación, coronas de flores en la Cruz de los Caídos.

El próximo día 14 se celebrará en Ceuta las elecciones sindicales

El entusiasmo reinante en la ciudad es enorme

El Delegado Comarcal Sindical, camarada Arizala, nos habla sobre las elecciones

El próximo domingo día 14, se efectuarán en nuestra ciudad las elecciones sindicales, acordadas por la Delegación Nacional de Sindicatos.

Para tal fin, como ya hemos venido informando a los lectores, la Delegación Comarcal Sindical, al frente de la cual está el camarada Arizala, ha venido disponiendo lo procedente para que estas elecciones se lleven a cabo conforme a las normas dictadas.

Según nos informa el camarada Arizala, se ha dispuesto que los lugares de votación sean el Hogar de Falange y los locales del Sindicato, donde desde por la mañana, concurrirán los obreros y patronos que se determinen a emitir su voto con arreglo a las instrucciones recibidas.

Para el mejor funcionamiento, según nos dice el delegado, por personal competente de la Central Nacional Sindicalista, se han girado visitas a las Empresas dando normas sobre las elecciones, lugares éstos donde han sido recibidos con gran cortesía, habiéndose escuchado las normas con atención.

En los lugares citados se constituirán las mesas con dos vocales cada una y personal que se nombre. Al finalizar la vota-

ción se hará el escrutinio y se proclamarán los elegidos.

Precisamente, en el día de hoy, serán expuestas las listas de los cursos en el Ayuntamiento, Hogar de Falange y Sindicatos, al objeto de que puedan ser comprobadas por todos los que así lo deseen.

La proclamación de los elegidos se hará al día siguiente de la votación.

En la Delegación Comarcal Sindical bajo la dirección del citado camarada, Arizala, se sigue la ingente labor impuesta al objeto de que las elecciones revistan la mayor brillantez, teniendo conocimiento del enorme entusiasmo que reina entre obreros y patronos ante estas elecciones que les da la oportunidad de poder elegir a aquellas personas en quienes estimen pueden poner su confianza para la defensa de cuanto se relaciona con los mismos.

Diariamente la Oficina de Información de la C. N. S. se ve invadida por una multitud de personas que desean aclarar dudas sobre los diversos extremos de las elecciones, multiplicándose los funcionarios sindicales personal femenino del Servicio Social y funcionarios eventuales para que la labor sea fructífera.

El próximo día 8, festividad de la Inmaculada, llegarán a Ceuta alumnos de la Escuela Naval de Marín, en buques de la Escuadra española

Serán huéspedes de honor de nuestra ciudad y visitarán la Zona de Protectorado

En Ceuta se les prepara un gran recibimiento

Según nos informamos, el próximo día 8, festividad de la Inmaculada Concepción, llegarán a Ceuta, en buques de la Escuadra española, alumnos de la Escuela Naval de Marín, quienes visitarán nuestra ciudad, donde serán declarados huéspedes de honor.

Los alumnos girarán visita a la Zona de Protectorado español.

El Ayuntamiento les prepara diversos actos entre ellos el día 10, a las 7.30 de la tarde, un vino de honor al que asistirán los alumnos, los jefes de los

bucques y todas las autoridades e invitados.

Según se nos dice, se prepara a los marinos un cariñoso recibimiento, agasajándoseles durante los días que dure su estancia en Ceuta.

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos		5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos		3'00
Lepanto paquete de 25 gramos		0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba cajetilla de 18		2'35
Elegantes cajetilla de 20		1'45
Rameses (americano) id. de 20		5'20
Camel id. de 20		5'70
Chesterfield de 20		5'70
Yorktown de 20		4'95
Toledo de 20		2'35
CIGARROS Puros		
Patría el cigarrero		0'90
Independientes el cigarrero		0'95

LA DISTRIBUCION

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

ENFRIAMIENTOS

Cafeteronal

LOS DEPORTES

El tercer encuentro de entrenamiento

Selección Nacional, 3 Atlético de Madrid, 3

Madrid, 4.—En el Metropolitano se ha celebrado el tercer partido de entrenamiento de la Selección Nacional, enfrentándose esta al Atlético Club de Madrid.

Los equipos, a las órdenes de Melcón, formaron así:
ELECCIÓN: Alzorrue: Clemente, Corona; Ontoria, Muñoz, Nando; Gazo, Molowny, Barinaga, Igoa y Gainza.

ATLETICO: Pérez; Riera, Aparicio; Fariás, Valdivieso, Arnan; Juncosa, Vidal, Silva, Campos y Escudero.

El primer tiempo terminó con la ventaja de Atlético por 2 goles a 1. Marca primero Gazo para la Selección, empatando Silva a los 20 minutos. A los 37 marca Valdivieso.

En la segunda parte los equipos modificaron sus primitivas alineaciones. A los 17 minutos, Gainza consigue empatar. Los barcelonistas Curta, César y Gainza III formaron con la selección. A los 25 minutos un penalty de Curta le remató a tanto Vallerín. El último tanto de los seleccionados fue obra de Igoa.—ALFIL

Alonso II no está satisfecho de su primera actuación en Alfonso MURUBE

Estima que el Ceuta posee magníficas individualidades y que de jugar siempre como frente al San Fernando no perderá muchos encuentros

El nuevo interior «merengue» es de Sama de Langreo y perteneció al Real Madrid

Sin tener una actuación destacada, un nuevo jugador visitó el pasado domingo por vez primera la camiseta blanca de nuestro cuadro titular. Dejando entrever, sin embargo, base y aptitudes más que sobradas para convertirse en el interior que tanto anhelaba nuestro conjunto representativo. Sobre un terreno convertido en un verdadero barrizal, dio algunos pases maravillosos tiró a puerta estupidamente en un par de ocasiones y fué elemento que hizo realidad lo que en fútbol es mérito indiscutible: hacer correr el balón sin que el jugador tenga que hacerlo, sin esfuerzo aparente.

Este nuevo jugador no es otro que Alonso II que el domingo formó con el asturiano Cuca el ala derecha del ataque «merengue» frente al San Fernando. Al que abordamos momentos después de acabar el encuentro que nos proporcionó dos puntos y una bella exhibición del equipo.

—Me llamo Jesús Alonso Valdés y soy natural de Sama de Langreo (Oviedo), donde también nació Cuca. Ando próximo a cumplir los 25 años de edad y, contra lo que la gente opina, ningún parentesco me une al jugador madrídista del mismo apellido.

—Mis primeros pasos fueron los de otros muchos: esas pelotas de trazo o de papel que tanto nos ilusionan de pequeño y hasta de mayores! En el año 1939 ingresé en el Langreano, formando ala precisamente con Cuca y con cuyo equipo conseguimos llegar a la final del Campeonato Nacional de Aficionados. Ese encuentro final que perdimos en Castellón contra el Sevilla, fué el que sirvió para que Morelio Ercinas se fijara en mí y me llevara al Real Madrid, a cuyo equipo pertenezco durante las temporadas 1943-44 y 1944-45.

—No tuve suerte en el Madrid, francamente. Debuté contra el Atlético de Bilbao que ese día nos ganó por 3 goles a 1. Aquel día renegué que también formé el ala derecha con Cuca. Después... una lesión de importancia en Castellón me hizo regresar a Sama quedando en libertad en 1945-46. Jugué algunos partidos con el Langreano y... al Ceuta en cuanto vine a África.

—No puedo estar satisfecho de mi debut en vuestro equipo. El nerviosismo, el mal estado del campo, el desconocimiento del juego de mis compañeros y el desentrenamiento me impidieron rendir lo debido. Si me animé algo en la segunda par-

te fué debido a la actitud cariñosa y benevolente del público, en quien vi un constante aliento y estímulo, la razón de darme todo. Tengo la plena seguridad de que en sucesivos encuentros podré desenvolverme muchísimo mejor. En lo que pondré mi mayor ilusión.

—Ya pude apreciar en Lora que, pese a salir derrotado y jugar mal, el equipo contaba con magníficas individualidades y esta tarde frente al San Fernando me he podido percatar que «aquello» no fué más que una tarde aciaga. El Ceuta tiene un buen equipo y si mis compañeros juegan siempre como esta tarde, difícil va a resultar perder un encuentro de aquí en adelante.

—Mis aspiraciones por ahora no son otras que la de contribuir a la clasificación del Ceuta, equipo al que, no obstante pertenecer desde hace solo unas horas, ya profesó un cariño grande. Directivos, jugadores y aficionados se han comportado conmigo de forma que no olvidaré fácilmente. Después, terminado mi compromiso, regresaré junto a los míos y seguiré estudiando. Ya estoy en el tercer año de química.

—Excepción hecha de los que están en la cola cualquier equipo puede clasificarse en este Grupo que anda muy nivelado y en el que equipos magníficos como el Ceuta aún no dieran de sí lo que puede y lo que saben.

A Alonso II le rodea un grupo de paisanos, compañeros de equipo directivos y aficionados. Uno para darle el saludo de bienvenida, otros para felicitarlo y los más para trabajar amistad con él y deseable ánimo y triunfos. Esto pone fin a nuestra conversación con el nuevo jugador «caballa» que, como sucediera primeramente en el Langreano y después en el Real Madrid viene a formar el ala derecha del ataque con su paisano Cuca. Completando así la delantera ceutí, llamada ahora a ser una de las mejores líneas de nuestro representante en la Tercera División de Liga.—PEGUAR.

AGENCIA REY - SOLER

Transportes entre la Península y África, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

Anúnciese en EL FARO

Los tetramotores «Santa María», «La Pinta», y «La Niña», aterrizan en Barajas

(Viene de la primera).

tación del Ministerio de Asuntos Exteriores; todos los directores generales del Departamento; general Millán Astray; presidente de la Diputación, marqués de la Valdivia; primer teniente alcalde, señor Alonso de Gellis, en representación del Ayuntamiento y numerosas personalidades.

Un inmenso gentío, que llenaba por completo las terrazas del aeropuerto, prorrumpió en entusiásticos vítores y aclamaciones a España y a la Argentina a Franco y a Perón, y entre estas demostraciones de cariño descendieron los cadetes de los aviones que fueron aterrizado sucesivamente.

Los alumnos formaron al pie de los aparatos y el jefe de estas fuerzas dió la novedad al comodoro Velere, quien, a su vez, se cuadró ante el ministro del Aire español general González Gallarza y le dió asimismo la novedad.

Acto seguido, el embajador de la Argentina en España, con la representación de S. E. el Jefe del Estado, el ministro del Aire y las demás autoridades revistaron a los cadetes argentinos a los que estrecharon la mano a medida que les iban siendo presentados por el comodoro Velere.

Terminado este acto, en su tocarse, se trasladaron al Colegio de Nuestra Señora de Loreto en cuya capilla y ante la imagen de la Patrona de la Aviación española dieron las gracias por el feliz término de este viaje y se cantó un te-deum.—CIFRA.

En los tres aviones llegan 92 cadetes : : : : :

Barajas, 4.—El avión «Santa María» era tripulado por el capitán Zaketti, que va viho a España, cuando el viaje de doña Eva Duarte de Perón, y llevaba a bordo 35 cadetes. En el segundo avión «La Niña» vinieron 36, y en «La Pinta», 21.—CIFRA.

En breve llegará la Comisión de Inmigración argentina : : : : :

Madrid, 4.—El agregado civil de la Embajada Argentina, en España, don Ricardo de la Hoz, ha manifestado a un corresponsal de la Agencia Cifra que la

visita de los cadetes del Aire argentinos a España es un homenaje del general Perón al descubrimiento de América y a la madre patria. Esta visita constituye para los cadetes el más preciado galardón y es la primera vez que se hace en el mundo, como broche de oro a una carrera brillante y juvenil.

A continuación, ha anunciado que en breve llegará a España la Comisión de Inmigración argentina para cumplir el planeado entre los dos Gobiernos para el envío a su patria de una cifra considerable de labradores y técnicos españoles, quienes con sus respectivos familiares, tendrán amplios horizontes. Los que vayan lo harán en inmemorables condiciones, con admirables contratos de trabajo y no tendrán que preocuparse de nada.

El señor de la Hoz, terminó diciendo: «La labor fecunda de nuestro embajador, doctor Radio, no tiene límites ni horizontes. Ahora proyecta una exposición de Muestras argentinas en España, que será verdaderamente extraordinaria, y que posiblemente se celebre también en Barcelona. El año próximo, nuestro embajador sigue la norma de intensificación de relaciones culturales, políticas y sociales del general Perón, y cada vez es más grande nuestro agradecimiento.—CIFRA.

«New York Times» destaca la importancia histórica del viaje : : : : :

Nueva York, 4.—El «New York Times», en un editorial titulado «1492-1947», pone de relieve la importancia histórica del viaje a España de la misión aérea argentina a bordo de tres aviones, «DC 47», bautizados con los nombres de «Pinta», «Niña» y «Santa María».

En esos nombres —dice el articulista— se encierra el rápido desarrollo del transporte desde el día en que las naves «Pinta», «Niña» y «Santa María» emprendieron su viaje, que las tuvo en el mar durante meses, hasta el día en que los aviones que llevan los mismos nombres han despegado para seguir el rumbo en sentido contrario al que llevaron los barcos y que cruzarán los mares en cuestión de horas.—EFE.



LA CASPA

siempre tan molesta en los hombros, en las solapas, y el pelo se va con ellas.

¡NO LO ABANDONE! si se descuida no tendrá remedio.

Una fricción por las mañanas, entre las raíces con una esponjita empapada de

LOCION DE AZUFRE VERI

es el gran remedio. Vigoriza el cabello, evita la caspa y el picor, y no se cae el pelo.



Pídale en Perfumerías. Frascos desde un litro a un octavo. Precios moderados.

Si desea un folleto escriba a INTEA - Apartado 82 - SANTANDER

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

Máquinas para coser y bordar ALFA

CONTADO Y PLAZOS

VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho, imprenta FARO.

BALANZAS y básculas Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza, Ceuta-Tetuán.

COMPRO muebles usages. Fajange Española, 77, teléfono 8-1-9. Frente Hospital Cruz Roja.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

SE ALQUILAN dos habitaciones exteriores, caballero. Razón esta Administración.

ALQUILO dos habitaciones pensión completa. Teniente Pacheco, 14-1.º izqda.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio

almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

SOSA caústica especial para fabricar jabón. La encontrará en Droguería Central.

CONTABLE titular mercantil ofrécese. Razón esta Administración.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799



La festividad de Santa Bárbara se celebró con gran esplendor por el Regimiento de Artillería de Costa

Con gran solemnidad se ha celebrado la festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería, con una serie de actos organizados por el Regimiento de Artillería Costa, de guarnición en nuestra ciudad.

A las diez y treinta de la mañana, en la iglesia de Ntra. Sra. de la Palma, se dijo una misa.

Rindieron honores fuerzas del citado Regimiento, al mando del capitán Sr. Valera, con escuadra, bandera y banda de cornetas y tambores, las que una vez terminado el Santo Sacrificio, desfilaron con gran brillantez.

Presidieron el Excmo. Sr. gobernador militar del Campo de Gibraltar, general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; Excmo. Sr. general jefe de la Infantería de la 22 División, don José Sotelo García, coronel jefe del Regimiento de Artillería de Costa, don Bernardo Ardanaz Lardiez; alcalde de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soler y el co-

mandante de Marina, don José Luis Giener. Asistieron, asimismo, jefes de Cuerpos y dependencias, centros y entidades civiles y militares y representaciones de los mismos, como igualmente una gran cantidad de público.

A las once y treinta, en la misma iglesia, la Asociación de Señoras de Santa Bárbara celebró otra misa, que fué armonizada y cantada por el coro de Srtas. de la parroquia de Ntra. Sra. de la Palma, las que al final recibieron felicitaciones por su actuación.

RECEPCION Y BAILE EN EL CASINO

En los locales del Casino cedido galantemente por su directiva y presidente, don Enrique Millán, se celebró a la una de la tarde, el acto de ofrecer el prestigioso coronel Sr. Ardanaz y jefes y oficiales una copa de vino español a las autoridades e invitados. Esta agradable fiesta duró hasta bien en-

trada la tarde, bailando el elemento joven, y haciendo el jefe y oficiales de Artillería, con gran gentileza, los honores a todos los asistentes.

UN ROBO

En el establecimiento de don Angel Carrasco, en la calle de Eduardo Dato, se ha llevado a cabo un robo en la pasada noche.

Los cacos aprovechando que en uno de los escaparates el cierre metálico aunque echado no estaba asegurado, lo levantaron y sus trajeron tres camisas azules, un pañuelo de gasa, ocho pañuelos bordados de señora, un frasco de agua tocador y finalmente una serie completa de lotería de navidad del número 9.860 para el año actual; la serie es la primera de dicho número y ha sido adquirida en Barcelona, perteneciendo a la Cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y Ntra. Sra. del Mayor Dolor, de Algeciras.

Por la mencionada cofradía se nos ruega, hagamos constar el mencionado robo, para que llegue a conocimiento de todas cuantas personas hayan adquirido participaciones del mismo, a los efectos oportunos.

NUEVA DIRECTIVA DE LA COFRADIA DEL CARMEN

Ha sido designada la nueva Junta Directiva que ha de regir los destinos de la Cofradía de Ntra. Sra. del Carmen, siendo integrada por las siguientes señoras:

Presidenta, doña Josefa Garrigosa de Ardanaz; vicepresidente, doña Florencia Izquierdo de Pérez Arriete; secretaria, doña María Hermosilla de Ponce; vice-secretaria, doña Francisca Romero de Rodríguez; tesorera, doña Concepción Jiménez de Cuello; vicesesora, doña Pilar Sangil de Toscano; camarera, Excmo. Sra. Marquesa de Marzales; vicecamarera, doña Mercedes Dávila de Gener; vocales, doña María Coterillo de Alvarez de la Nieta, doña Josefa Trujillo de Villanueva, y doña Eduarda Conte.

A todas ellas deseamos una feliz actuación al frente de los destinos de la mencionada cofradía.

Advertisement for 'CERVANTES' bookstore, stationery, and printing, located at Eduardo Dato 2, Algeciras.

Tranquilidad relativa en Jerusalén

El Gobierno de Palestina y el ejército británico están dispuestos a mantener la paz y terminar con las luchas

En el Irak se hace un llamamiento a la población para que suspenda las manifestaciones

Bagdad, 4.—El ministro del Interior del Irak ha facilitado un comunicado en el cual se dirige un llamamiento a los estudiantes y a la población en general para que se suspendan las manifestaciones y se deje la determinación de lo que se ha de hacer respecto a Palestina.—EFE.

Relativa tranquilidad en Jerusalén

Jerusalén, 4.—La Policía y las tropas británicas mantienen el "toque de queda" de duración indefinida en los sitios considerados peligrosos, pero Jerusalén está relativamente tranquila, habiéndose registrado solo una muerte violenta, no confirmada, en el centro comercial.—EFE.

Son retiradas las tropas en Jerusalén

Jerusalén, 4.—El toque de queda impuesto en los distritos árabes de Jerusalén, por espacio de 24 horas, ha sido disminuido. Las tropas que patrullaban en las proximidades de los centros comerciales han sido retiradas.—EFE.

El Gobierno de Palestina, dispuesto a mantener la paz

Jerusalén, 4.—El secretario del Gobierno de Palestina, sir Henry Gurney, ha manifestado que los choques entre árabes y judíos han sorprendido a la Policía y al Ejército, pero que a partir de ahora, se tomarán las medidas necesarias para mantener la paz.

Funcionarios del consulado norteamericano declaran que se hacen los preparativos necesarios para la evacuación de todos los súbditos de los Estados Unidos, por el fuere necesario. Anoche una gran serrería judía de Haifa fué incendiada.—EFE.

El Ejército británico está decidido a terminar con las luchas

Jerusalén, 4.—Unos 200 judíos han conseguido llegar en lanchas a las costas de Tel Aviv. El grupo "Haganah" construyó rápidamente un puente para facilitar el desembarco de los inmigrantes ilegales, quienes una vez en tierra desembarcaron rápidamente.

En fuentes del Ejército británico se declara que éste está determinado a acabar con la lucha entre árabes y judíos, originada por la división de Palestina.—EFE.

Piedras contra un consulado británico

El Cairo, 4.—Los estudiantes de Medicina, han lanzado piedras contra el edificio del consulado británico, pero fueron rechazados por policías protegidos con cascos de acero, antes de que pudieran ocasionar daños graves en el edificio.—EFE.

Oficina de reclutamiento

El Cairo, 4.—Abdul Aarzan, Azam Bajá, secretario general de la Liga árabe, ha anunciado en las oficinas de reclutamiento para los ejércitos árabes, han sido abiertas en todo Egipto.—EFE.

Desmano de los estudiantes

El Cairo, 4.—Los estudiantes egipcios trataron de irrumpir en la Universidad americana, pero fueron dispersados por la Policía, que abrió fuego contra ellos. Los manifestantes quemaron dos tranvías que se hallaban parados frente a la Universidad.—EFE.

La Policía dispara contra los estudiantes

El Cairo, 4. (Urgente).—La Policía ha entrado en la Facultad de Medicina y ha disparado sus armas contra los estudiantes, según comunica la United Press.—EFE.

Otros desórdenes en Bagdad

Bagdad, 4.—Millares de estudiantes forzaron la puerta de entrada en la oficina de Información de los Estados Unidos; quemaron el material, arrojaron máquinas de escribir a la calle y destruyeron cuanto pudieron.

El personal inglés de la oficina tuvo que escapar por una puerta trasera y por el tejado, hasta un hotel cercano.

Entre los súbditos ingleses apedreados figura el de la oficina de las líneas aéreas británicas.—EFE.

TETUAN

Audiencias de S.E. el Alto Comisario

En el día de ayer S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió en audiencia a las siguientes personas:

- CIVIL: Don José Martínez Cayuela; don Jesús Flores Estrada; don Alberto Armatan; don Antonio Díaz Granja; don Francisco Ruiz Sánchez; don José María Oliveros; don Fernando M. Goidon; don Jaime J. Benabí; don Diego Gómez; don Enrique Echevarría; don Francisco Ortega y don Jesús M. García.

- MUSULMANA: Mohamed Ben Abdeselaz Ben Abú; Abdeselez Ben Hamed el Almin; Abselán el Kadiri, Mohamed Yebari; Mohamed Ben Brixia.
- MILITAR: Coronel Sánchez-Tembleque.

La festividad de SANTA BARBARA

En la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se celebró por la mañana, a las once, una solemne función religiosa en honor de la Patrona del Arma de Artillería.

Presidió el acto el comandante militar de la plaza, estando presentes las autoridades civiles y militares y representaciones de los Cuerpos y organismos así como la Asociación de Señoras de Santa Bárbara y numerosos fieles.

El templo ofrecía un deslumbrador aspecto, encontrándose el altar magníficamente adornado.

Por la tarde terminaron los solemnes cultos que se han venido celebrando en honor de la Santa.

En los acuartelamientos tuvieron lugar diversos actos dedicados a la tropa a la que se sirvieron comidas extraordinarias.

Anúnciese en EL FARO

Delegación Especial de Abastecimientos y Transportes del Campo de Gibraltar ALGECIRAS

Relación de precios Oficiales de venta de harinas y pan que regirán durante el mes de DICIEMBRE DE 1947

Table with columns for Harina (Quality, Price) and Pan (Weight, Price).

Relación de precios Oficiales de venta vigentes durante el mes de DICIEMBRE DE 1947

Table with columns for Artículos, Al detallista (Ptas. Kg.), and Al público (Ptas. Kg.).

Capital y pueblos mayores de 15.000 hab. 2'25 litro 2'55 litro. Pueblos menores de 15.000 hab. 1'95 " 2'25 "

V. B. Algeciras, diciembre de 1947. El Secretario Técnico, ilegible.—Rubricado. El Secretario de la Junta, ilegible.—Rubricado.

LA FESTIVIDAD DE SANTA BARBARA EN MADRID

Una representación del Arma de Artillería cumplimentó en El Pardo a S. E. el Jefe del Estado

En San Jerónimo el Real se celebró una solemne función religiosa con asistencia de varios ministros y generales

Madrid, 4.—Con motivo de la festividad de Santa Bárbara, Patrona de la Artillería española, estuvieron esta mañana en el Palacio de El Pardo cumplimentando a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, en representación del Arma, los generales señores Ros, Sánchez Gutiérrez, Salgado, Cayuela, Padillo; Zaragoza; Azpe; Díaz Varela, y Fernández de Córdoba, presididos por el ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreda, y capitán general de Madrid, señor Muñoz Grande.

El Caudillo, que estaba acompañado del Jefe de su Casa Militar, teniente general Martín Alonso, y de sus ayudantes, capitán de Navío, Nieto Antúnez, y coronel Peral, agradeció muy de veras la visita y atenciones de los comisionados a quienes felicitó conversando con ellos animada y cordialmente. — D. G. P.

Función religiosa en San Jerónimo el Real : : : :

Madrid, 4.—En la iglesia de San Jerónimo el Real se ha celebrado esta mañana una solemne función religiosa, orga-

nizada por el Arma de Artillería en honor de su Patrona, Santa Bárbara.

El ministro del Ejército, teniente general Dávila, revistó a su llegada las fuerzas encargadas de rendir honores, acompañado del capitán general de la primera región militar, teniente general Muñoz Grandes y del comandante general de Artillería de la primera región, general don José Díaz Varela.

Presidieron los ministros del Ejército, Marina, Obras Públicas; capitán general de Madrid; el jefe del Estado Mayor, teniente general García Valiño; jefe del Estado Mayor de la Armada, almirante Arriaga; subsecretario del Ejército, general Barrón; del Aire, general Saenz de Buruaga, y el comandante general de Artillería. Ocuparon lugares destacados la Junta de Damas de Santa Bárbara. Entre los asistentes figuraban nutridas representaciones de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, así como numerosos fieles.

Terminada la misa, las fuerzas encargadas de rendir honores desfilaron ante los ministros y autoridades. — CIFRA.



La ley aprobada por la Asamblea francesa contra los sabotajes

Están cortadas las comunicaciones de París con el sur. - Los actos de violencia se extienden por todo el país. - El Gobierno emplea tropas coloniales contra los huelguistas. En Marsella la situación es muy grave

París, 4.—El texto de la ley aprobada por la Asamblea nacional francesa contra los actos de sabotaje, es el siguiente:

Artículo 1.—Quedan en suspenso hasta la fecha que prevé el artículo 3 del código penal, las disposiciones de los artículos 414 y 415 de dicho Código, en cuanto se relaciona con el derecho de libre ejercicio de trabajo.

Artículo 2.—Cualquier persona que con amenazas, violencias, asaltos o actos fraudulentos provoque o mantenga la interrupción del trabajo o infrinja el libre ejercicio del trabajo, será encarcelada durante un periodo de tiempo que oscilará entre los seis meses y los cinco años y será castigada con multas de 100.000 a 500.000 francos

Artículo 3.—Estas penas se-

rán dobladas en el caso en que la violación de la libertad del trabajo esté acompañada por actos de violación de domicilio personal actos de sabotaje o ataques a mano armada.

Se considerarán como actos de sabotaje la destrucción o deterioro de maquinaria, herramientas, material de las instalaciones o vehículos, así como cualquier acto de abstención que ponga en peligro la vida humana. — EFE.

Cortan las comunicaciones de París con el sur : : : :

París, 4.—Los huelguistas, dirigidos por los comunistas, parece que tratan de cortar las comunicaciones de la capital con los centros donde hay disturbios, especialmente en el sur.

Durante varias horas ha sido imposible telefonar desde la capital a Niza, Marsella; Cannes; Grenoble; Nimes y Toulouse, porque los huelguistas controlaban las centrales telefónicas de esas ciudades. La "Aire France" ha suspendido sus servicios entre París y Marsella. — EFE.

El Gobierno emplea tropas coloniales : : : :

París, 4.—El Gobierno ha utilizado tropas coloniales para vencer uno de los más duros escuadros que se han resistido en las tres semanas de huelga francesa.

24 personas han resultado heridas. — EFE.

La situación en Marsella es muy grave : : : :

Marsella, 4.—Se ha agravado la situación creada por los comunistas en huelga.

El abastecimiento en víveres de la ciudad ya ha quedado inte-

rrumpido en las últimas horas de la tarde, al ser bloqueadas las carreteras por los huelguistas.

El puerto está completamente paralizado. — EFE.

Nuevos choques con los huelguistas y más guardias heridos : : : :

París, 4.—Los actos de violencia y sabotaje dirigidos por los comunistas se extienden por todo el país y los tanques y tropas patrullan en Marsella y Niza.

Se han producido nuevos choques entre los huelguistas y la guardia de seguridad en los campos carboníferos del norte.

En Niza ha habido desde que empezaron los disturbios, más de 24 heridos en las luchas de los huelguistas con las tropas coloniales.

En Marsella las calles están desiertas.

En Denain, cerca de Lille, se senta guardias de seguridad hicieron frente a dos mil huelguistas, a los que tuvieron que ahuyentar con bombas lacrimógenas. Los manifestantes que trataban de apoderarse de la mina Renard, volvieron a la carga y después de herir a unos 20 guardias lograron su objetivo. — EFE.

Una publicidad eficaz

Anuncios breves

en EL FARO

Teléfono 7-9-9

El Tratado de Defensa del hemisferio occidental

Truman lo envía al Senado y la Comisión de Asuntos Exteriores da su aprobación

Washington, 4.—El presidente Truman ha enviado al Senado el tratado interamericano de defensa del Continente, que fue suscripto por las naciones americanas en la Conferencia de Río de Janeiro. El Tratado ha sido enviado para su aprobación y va acompañado de un breve mensaje del presidente. — EFE.

Aprobación del Tratado de Defensa : : : : :

Washington, 4.—La Comisión de Asuntos Exteriores del Senado ha aprobado por unanimidad el Tratado de Defensa del hemisferio occidental. — EFE.

BULLIT "SI FRANCIA E ITALIA SE HACEN COMUNISTAS"

aconseja una "Federación de Europa occidental"

Todo el continente - agregó - quedará bajo la tiranía soviética, a no ser que pueda resistir con firmeza la agresión

Nueva York, 4.—El ex-embajador norteamericano en Moscú, William C. Bullitt, que es acusado por los soviets de ser un "belicista", aconseja la formación de una "Federación democrática de Europa Occidental", como la única forma de contener eficazmente la oleada comunista y estimular a los Estados Unidos para que ayuden a esta Federación.

Bullitt advierte que toda Europa quedará unida bajo la "tiranía soviética" a no ser que pueda establecerse una unión aduanera que "pueda resistir con firmeza la agresión soviética".

Ha atacado la política de los Estados Unidos en China diciendo que ha sido "inadecuada, imprudente y, en ciertos casos, estrictamente deshonrosa", y que los Estados Unidos deben actuar ahora para impedir que Stalin se apodere de toda China. Agrega que el Ejército rojo chino está bien equipado por el Gobierno soviético y que los soldados del Gobierno central chino no tienen ya casi municiones que poner en sus fusiles. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Estados Unidos cortarán su ayuda urgente», declara Lovett



Washington, 4.—El secretario de Estado en funciones, Robert Lovett, ha insinuado que los Estados Unidos cortarán inmediatamente su ayuda urgente a Francia e Italia si estos países se hicieran comunistas.

Añadió que el proyecto de ley contiene las estipulaciones adecuadas para que el presidente,

pueda contar inmediatamente la ayuda en el caso de que variaran las circunstancias.

De igual modo, el presidente estará facultado para detener el envío de víveres, combustibles y abonos si lo considera necesario por razón de un cambio de circunstancias, y constituiría motivo para ello la subida al poder de los comunistas lo mismo en Francia que en Italia. — EFE.

NUEVOS AVIONES

Entre los últimos modelos de aparatos construídos por Inglaterra figura el "Potsmouth "Aerocar", con una velocidad de 220 kilómetros por hora en crucero y máxima de 262 kilómetros. — (Caipé)

